

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 244/12 vom 29. Mai 2012

CDU-Fraktion benennt Klaus Schlie als Kandidaten für das Amt des Landtagspräsidenten

Die CDU-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag hat in ihrer heutigen (29. Mai 2012) Sitzung Klaus Schlie als Kandidaten für das Amt des Landtagspräsidenten der 18. Legislaturperiode benannt.

Auf den 58-jährigen derzeitigen Innenminister des Landes Schleswig-Holstein aus dem Kreis Herzogtum Lauenburg entfielen in geheimer Wahl, bei zwei Enthaltungen, 15 von 22 abgegebenen Stimmen.